

# FPII

## Kapolda Sulsel Apresiasi Personel Polres Barru Atas Dedikasinya Jaga Kamtibmas Serta Pilkada 2024

Rudy kahar - [BARRU.FPII.OR.ID](http://BARRU.FPII.OR.ID)

Jan 9, 2025 - 19:09



BARRU – Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen. Pol. Yudiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudiawan, beserta rombongan Pejabat Utama (PJU) Polda Sulsel, melaksanakan kunjungan kerja di Polres Barru, Kamis (09/01/2025).

Kapolda Sulsel disambut oleh Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, Ketua DPRD Kabupaten Barru Drs. H. Syamsuddin Muhiddin, serta Kepala Kejaksaan Negeri Syamsurezki, S.H., M.H.

Dalam sambutannya melalui tatap muka bersama personel Polres Barru, Kapolda Sulsel menyampaikan apresiasi atas capaian Polres Barru, khususnya dalam pengungkapan kasus narkoba sebesar 30 kilogram pada tahun 2024. Ia berharap agar pengungkapan kasus narkoba dapat lebih ditingkatkan pada tahun 2025. Selain itu, patroli di jam-jam rawan diminta untuk diperkuat guna mencegah tindak pidana di wilayah hukum Polres Barru.

Dalam hal penyelesaian perkara, Kapolda mengapresiasi Polres Barru atas capaian penyelesaian kasus hingga 70% pada tahun sebelumnya. Ia menekankan agar penyelesaian perkara dilakukan lebih cepat dengan tetap mengedepankan SOP, serta menginput data perkara ke aplikasi DORS Polri.

Selain tugas sebagai penegak hukum, Kapolda mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum masing-masing. Ia juga menyoroti kejahatan siber yang semakin marak, serta menekankan perlunya peningkatan kemampuan personel dalam menangani kasus-kasus seperti Tindak Pidana Pencucian Uang dan kejahatan lainnya.

Kapolda memungkapkan hasil survei lembaga Litbang Kompas dan Indikator, Polri saat ini berada di peringkat ketiga dalam hal kepercayaan publik. Ia mengingatkan agar pencapaian tersebut terus dijaga dan ditingkatkan dengan menunjukkan integritas, memberikan pelayanan yang berkualitas, serta menghindari praktik KKN, suap, dan pungutan liar.

Menutup arahnya, Kapolda memberikan apresiasi kepada seluruh personel Polres Barru atas dedikasi dalam menjaga situasi keamanan, terutama selama Pilkada Serentak 2024, perayaan Natal, dan Tahun Baru 2025, yang berlangsung aman dan lancar. Kapolda berharap agar Polres Barru terus mempertahankan kinerja baik ini dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.